



**St. Antonius  
Männerschützen-  
bruderschaft**

**Dynamisches Dreigestirn**

Es wurde schon dunkel, als Thomas Hoekstra mit dem 1222 Schuss den „zähen“ Vogel, gegen 21 Uhr, Ostersonntag 2009, von der Stange holte und somit die Königswürde errang. Ulli Bastians und Patrick Osburg, die heutigen Minister, schossen bis zum Schluss mit.

Mit dem nachstehenden Interview gibt der Verfasser dieses Berichtes einen kleinen Rückblick auf das Vogelschießen 2009, das Schützenfest und die folgende Amtszeit. Der Ostersonntag 2009 war ein nervenaufreibender Tag, denn es gab ein spannendes Kopf-an-Kopf-Rennen. „Ich wäre froh, wenn es in allen Bruderschaften auch so harmonisch zugehen würde. Es ist ein dynamisches Dreigestirn und man merkt dem amtierenden Königshaus an, dass es ihnen Spaß macht“, so Bezirksbrudermeister Theo Kother. „Das Königshaus hat auch mit den zwei sehr starken Ministern nebst Frauen gegläntzt und ich glaube, dass die Hoheiten das nächste Vogelschießen um zwei bis drei Jahre verschieben möchten“, sagt Brudermeister Bernd Knott. Es war ihm eine Ehre, u. a. das Bundeschützenfest und Europaschützenfest in Polen mit begleiten zu dürfen.

**Sei stark, sei stark**

Minister Ulli Bastians schwärmt von Freundschaften zu den anderen Bruderschaften. „Eigentlich wollten wir noch vier Jahre warten, aber meine Frau hat mich dann letztendlich animiert, den Vogel zu Fall zu bringen. Es war eine tolle Zeit und ich würde es sofort wieder machen“, meint Minister Ulli Bastians. Dann lassen wir uns mal überraschen.

**Halt drauf, halt drauf**

Minister Patrick Osburg erzählt: „Wir haben uns erst am besagten Tag – also Ostersonntag – gegen 19 Uhr entschieden, dass wir das Vogelschießen zu Ende bringen wollten. Thomas Hormanns, unser Major,

kam zu uns und sagte: ‚Und, was ist mit euch?‘ Ulli Bastians, Thomas Hoekstra und ich schauten uns an. Schnell war klar, dass unsere Zeit gekommen war. Die beiden wollten das o.k. ihrer Frauen noch holen, aber ich hatte es ja bereits, denn als ich Ostersonntag aufstand, meinte meine Frau Sandra zu mir: Patrick, halt drauf!“ Wie die anderen, schwärmt auch Minister Osburg von dem anschließenden eigenen Schützenfest und von dem Europaschützenfest. Mehr als 10.000 Schützen aus allen Herren Ländern nahmen an diesem Event in Polen teil. Alle sind auch sehr stolz darauf, an fast jedem offiziellen Termin teilgenommen zu haben.

**Herzensangelegenheit**

König Thomas Hoekstra bezeichnete die letzten vier Jahre als das Beste nach seiner Hochzeit und der Geburt der Kinder. Seine Königin Tanja hat ihn erst 2008 motiviert, in die Männ zu gehen. Umso mehr ging dann Ostern 2009 ein Traum in Erfüllung und er schwärmt von dem Zusammenhalt und den beiden tollen Ministern, nebst Frauen Bärbel und Sandra, an seiner Seite. Ein ganz besonderer Dank geht an die „Grünen“ und Offiziere, die Nachbarschaften, ohne deren Hilfe die tollen geschmückten Straßen und gekränzten Häuser nicht möglich wären, die Orga-Teams für die tolle Ausführung der Feste, den Vorstand, die Freunde und Förderer der St. Antonius Männerbruderschaft und natürlich an seine Königin. Die Amtszeit geht nun zu Ende und das amtierende Königshaus wünscht den neuen Hoheiten von ganzem Herzen ein schönes und friedliches Schützenfest. Die Bruderschaft ist sich sicher, dass König Thomas Hoekstra, die Minister Ulli Bastians und Patrick Osburg nebst Frauen Tanja, Bärbel und Sandra, die Bruderschaft würdig vertreten haben.

**Vogelschießen der Voescher Männ**

Die Amtszeit des amtierenden Königshauses geht zu Ende und zum 31. März 2013 lädt die St. Antonius Männerbruderschaft zum Vogelschuss auf den Festplatz am Bürgerhaus in Voesch ein, um den neuen König zu ermitteln. Es ist immer wieder ein Erlebnis. Alle aktiven Mitglieder der Männ

sind berechtigt, um die Krone zu schießen. Los geht es um 15.00 Uhr. Wenn Sie die Atmosphäre miterleben wollen, dann notieren Sie sich den Termin. Unterstützt wird die Männ von vielen befreundeten Bruderschaften. Das anschließende Schützenfest findet vom 18. Mai bis 24. Mai 2013 statt. In der Zwischenzeit bis Pfingsten werden Kränzergemeinschaften fleißig einige Tausende Rosen binden und die Häuser der Hoheiten und Offiziere schmücken, damit zum Schützenfest alles fertig wird. Über eine hohe Besucherzahl würde sich die Bruderschaft freuen. Es wird sichergestellt, dass auch bei schlechtem Wetter die Zuschauer nicht im Regen stehen werden.

**Mitgliederversammlung  
der Bruderschaft**

Am 17. März trafen sich die Mitglieder der Männ. Auf der Tagesordnung standen u. a. weitere Neuaufnahmen, Rückblicke zum Patronatsfest und Karneval, der Bericht der Schießabteilung, Informationen zu den Jugendschützertagen in Kempen und natürlich die Informationen zum Vogelschießen am 31. März 2013. Es ist so weit alles vorbereitet. Das Programm steht und wir können uns alle auf ein tolles Fest freuen.

Weitere Informationen auf [www.Antonius-Voesch.de](http://www.Antonius-Voesch.de) oder Facebook.

Für Glaube, Sitte, Heimat  
Thomas Greifzu



*Schützenkönig 2009 Thomas Hoekstra,  
vorn: Detlef Büschges  
Foto (Archiv): Theo Bruckes*



**Therapiezentrum  
Bol & Greuel**

Praxis für  
Physiotherapie

Bahnstr. 50 · Kempen/St. Hubert  
[www.therapiezentrum-st-hubert.de](http://www.therapiezentrum-st-hubert.de)  
Telefon 0 21 52/9 57 26 29

Öffnungszeiten  
Mo - Fr 08.00 - 20.00 Uhr  
Sa 09.00 - 13.00 Uhr

**Unsere Therapieangebote**

- Krankengymnastik (KG)
- Krankengymnastik noch Bobath (KGB)
- Manuelle Therapie
- Kinderphysiotherapie nach Bobath, Kiss
- Sportphysiotherapie
- KG an Geräten (KGG)
- Medizinische Fitness
- Manuelle Lymphdrainage (MLD)
- Klassische Massage
- Fango- und Eispackung, Heißluft, Elektrotherapie, Ultra-Schall
- Osteopathische Behandlung
- sehr gute Parkmöglichkeiten
- Rollstuhlgerechte Praxis
- Privat und alle Kassen
- Haus- und Heimbesuche
- Rehasport
- Ambulante Reha (D1)
- Kursangebote für Gesundheit und Prävention
- Fußreflexzonenmassage
- Beratungen (u.a. Hilfsmittel, Ernährung, Sport, Lebensstil)